



V.l.n.r.: Martin Hill, Renate Hill, Bettina von Glahn und Andreas von Glahn bei der Spendenübergabe.

Weinhaus Kanaan spendet TANDEM e.V. bedankt sich für Unterstützung

Bremervörde (eb). Kürzlich war es wieder soweit. Die Tafel Bremervörde erhielt eine beachtliche Spende aus dem Verkauf des Bremervörder Tafelweines.

Es ist schon zur guten Tradition für die Tafel Bremervörde geworden. Jeweils einen Euro pro verkaufter Flasche des Weiß- und Rotweines

fließen seit mehreren Jahren als Spende an die Tafel. Nun war nach verkauften 900 Flaschen wieder eine Spendenübergabe fällig. Wie viel Tafelwein in den Jahren bereits verkauft wurde, kann mittlerweile niemand mehr so genau sagen. Sicher jedoch ist, so Andreas von Glahn, Vorsitzender des TANDEM e.V. - soziale Teilhabe gestalten -

als Träger der örtlichen Tafel, „dass diese tolle Unterstützung durch Renate und Martin Hill von der Weinhandlung Kanaan in der neuen Straße nicht hoch genug geschätzt werden kann. Gerade in derzeit so schwierigen Zeiten, auch für die Tafel und deren Betrieb, komme diese Spende goldrichtig.“ Andreas von Glahn

bedankte sich bei Renate und Martin Hill im Namen aller Mitarbeiter:innen der Tafel und des Vorstandes des TANDEM e.V. für ihre großzügige Unterstützung. Eine Einladung zu einem guten Schluck Wein durfte in diesem Zusammenhang natürlich nicht fehlen, womit wieder mindestens ein Euro für die Tafel gesichert wäre.

Der Bingo-Bär kommt

Der XXL-Wirt lädt seine „dicksten Freunde“ ein

Kutenholz (eb). Michael Thürnau sowie das Duo „Klaus und Klaus“ kommen am Mittwoch, 8. September, ab 11 Uhr erneut nach Kutenholz in die Festhalle.



Foto: Thürnau

Spannung Stimmung, Spaß und Schlemmen ist das Motto in der Festhalle Kutenholz, wenn es heißt: „Der XXL-Wirt lädt seine dicksten Freunde ein.“

Mit Michael Thürnau, Klaus und Klaus und dem XXL-Wirt Dieter

Michael Thürnau.

Murck stehen an diesem Tag schwergewichtige norddeutsche Akteure auf der Bühne der Festhalle. Natürlich wird dieser Tag eingeleitet durch die leckere Kutenholzer Hochzeitssuppe, ein Buffet mit Rouladen, Schnitzel, Sauerbraten und vielen weiteren Leckereien sowie einem süßen Dessertbuffet. Michael Thürnau, bekannt vom NDR Fernsehen, spielt mit den Gästen der Festhalle Bingo. Es

gibt viele Preise zu gewinnen. In den Spielpausen werden Klaus und Klaus für die nötige Stimmung sorgen. Eine ganz besondere Kombination, die es so schnell nicht wieder gibt. Der Preis beträgt pro Person 52,90 Euro. Karten gibt es unter der Telefonnummer 04762/2980, per E-Mail unter festhalle.kutenholz@t-online.de sowie beim Bremervörder Anzeiger in der Geschäftsstelle, Alte Straße 73.

Bei uns ist alles GEIL -
aber am geilsten sind
unsere PREISE!

30% vom 22.07. - 28.07.2021
auf alle Textilien

20% vom 29.07. - 04.08.2021
auf alle Sandalen, Ballerinen
und Pantoletten



Schuhhaus
Steffens

WEIL ICH
GUTE SCHUHE
MAG.

Lamstedt · Hemmoor · Otterndorf · Fredenbeck · Harsefeld
Osterholz-Scharmbeck · Bremervörde · Geestland (Bad Bederkesa)

FAMILIENANZEIGEN

60 Jahre

Einen herzlichen Dank sagen wir allen,
die uns anlässlich unserer

Diamantenen Hochzeit

mit Glückwünschen, Blumen und Geschenken bedacht haben.

Einen herzlichen Dank auch an unsere Kinder mit
Partnern, Enkelkinder und Geschwister.

Herrn Pastor von Issendorf, den Gemeindevertretern,
Herrn Bollmeyer und Müller, dem roten Kreuz, Frau Wrissenberg,
der Seniorensportgruppe, den Klönschnackern, den Nachbarn
und der Wirtin Rita mit ihrem Team.

Margrit und Heinz Queisser

Brillit

HERZLICHEN
DANK
KONFIRMATION

für die vielen Glückwünsche und Aufmerksamkeiten
zu unserer Konfirmation, auch im Namen
unserer Eltern.

Unser besonderer Dank gilt Frau Pastorin Petra
Lemmel und Diakon Holger Bredehöft für die
tolle Begleitung durch die Konfirmandenzeit.

Sam Bader	Lena-Sophie Lüchau
Lea Marie Butt	Erik Neumann
Lion-Jourice Krooß	Lina-Sophie Stubbe
Leonie Schröder	Michelle Weiland
Michelle Elly Strelski	Jana Bennöder
Lea Marie Henschel	Chris Damon Stelljes
Thore Peter Mangels	Jasper Vestergaard
Cassidy Sophie Evers	Mia-Sophie Wussow
Lucie Bartels	

KONFIRMATION

Wenn durch einen
Menschen ein wenig mehr
Liebe und Güte,
ein wenig mehr Licht
und Wahrheit in der Welt war,
dann hat sein Leben einen Sinn gehabt.

Marie von Ebner-Eschenbach

Statt Karten

Wir müssen Abschied nehmen von

Siegmar Feyerabend

* 20. Mai 1941 † 8. Juli 2021

In stiller Trauer

**Margret
Andre
Klaus**

Udo und Sabrina mit Pia

Die Trauerfeier mit anschließender
Urnenbeisetzung findet am Freitag,
den 30. Juli 2021 um 14.00 in der Kapelle
des Kuhstedter Friedhofes statt

Traueranschrift: Bestattungen Jessica Franzke c/o
Siegmar Feyerabend, Hindenburgstraße 79a,
27442 Gnarrenburg

Alles Gute zum Geburtstag...

18. JULI
JOHANN BÖTTJER
GNARRENBURG

ANNIKA GERSDORF-EICHLER
SCHWANEWEDE

19. JULI
ANDREA DANKERS
FREDENBECK

21. JULI
LENI KRÖGER
BREMERVÖRDE

22. JULI
ANGELINA BUTT
BREMERVÖRDE

JOHANNES BURFEIND
OBER-OCHTENHAUSEN

24. JULI
MATS VAN DEN HOOGEN
LILIENTHAL

NIKITA PETROWSKI
GRASBERG

YANNIK SCHNAARS
LILIENTHAL

MAXIM MÜLLER
GNARRENBURG

...wünscht das **Anzeiger-Team**



Foto: eb

„Endlich wieder spielen“ Toké wirbt für Toleranz und Respekt

Bremervörde (eb). Im Rahmen des Bremervörder Kultursommers zeigte sich der 29-jährige Künstler aus Berlin äußerst gut aufgelegt, zumal es sein erstes Konzert nach vielen Monaten war.

Flauschige Sofas und Gartentische, kühle Getränke und trockenes Sommerwetter boten einen passenden Rahmen für den Musiker Toké, der am vergangenen Sonntag auf der Kulturbühne im Garten der BBG zu Gast war.

„Endlich wieder spielen dürfen, endlich wieder Publikum“, so Toké und zeigte sein Können, „nur“ mit Gitarre und seiner aus-

drucksstarken Stimme. Es war auch eine Wanderung durch die Sprachen, die er an diesem Abend meisterhaft unternahm. Ob Uruguay, Marokko, Indonesien oder Deutschland, stets übernahm er die Herkunftssprache der Ursprungsländer seiner Songs. Als dann noch ein Duett mit seinem Freund und Weggefährten Majd Saad, vor vier Jahren aus Syrien geflohen, folgte, war die globale musikalische Reise ebenso stimmig wie die Botschaft seiner Musik: „Wir sind alle Menschen einer Erde und sollten anderen Menschen und Kulturen mit Toleranz und Respekt begegnen.“